

Mahlzeit nahmen wir im Ställen im von uns genannten Ort mit allen Einrichtungen u. Personen im Augenblick, u. bezüglich der Veränderung ihrer Wehrgekälle.

Von  $\frac{3}{4}$  Uhr langsam Taxisban abr. wobei mit einigen Habs. Offiziers u. dem zaristischen Commissar zu Tisch bog und a. Gleich bog ihrer Ankunft waren einige von den Calmühlischen Freystadt Lenden abgesetzte Saifans mit einem Compliment an den H. Gouverneur, in Form halber gedacht Calmühl. Fürst sich selbst mit seinem Gefolge von etwa 100 Saifans oder Calmühlischen Wallauern u. anderen in Krieger gekleidet. Es war nicht ein eigener Aufzug u. ganz Alsatisher Staat. Der Fürst mit seinen Angestandten u. den vorwiegend Saifans waren mit ihrem Kleid von verschiedenen Couleur zusammengezählt, daß dieser Zug, der in Form eines Salben Monats ging, ganz bunt aussehe. Zum Abend kam er abgaben sich der H. Gouverneur mit seiner Suite in das Calmühlische Lager, wo woher sie den folgenden Morgen zurück kamen. Die Versammlungen soviel gesprochen als früher möglich waren Offiziell bog, und um 9 Uhr Abends begaben sich viele der H. Gouverneur selbst auf den Saal, wo die Liturgie: Unschuldig Gott's Kammergeschenke waren.